



# ANTE CAOS URBANO, CREARÁN LA LEY GENERAL DE ZONAS METROPOLITANAS

Por Redacción / *El Independiente*

Con el propósito de atender las problemáticas sociales de la Zona Metropolitana del Valle de México, diputados de Hidalgo, Puebla, Estado de México, Tlaxcala y Ciudad de México acordaron trabajar en la armonización de las Leyes Orgánicas Legislativas y avanzar hacia la creación de una Ley General de Zonas Metropolitanas.

Durante el 1er Encuentro Nacional Parlamentario de las Megalópolis asistieron diputados locales de las entidades mencionadas, así como de Veracruz, diputados federales y senadores.

Estuvo presente también la senadora Mariela Gutiérrez Escalante, presidenta de la Comisión de Zonas Metropolitanas y Movilidad, y en el encuentro se destacó la necesidad de diseñar políticas públicas con una visión a 20 años, enfocadas en las demandas sociales actuales, informó AMEXI.

Hilda Miranda Miranda, presidenta de la Comisión de Asuntos Urbanos y Metropolitanos de la LXVI Legislatura de Hidalgo, calificó este encuentro como un parteaguas en la construcción de soluciones integrales.

como Tren Metropolitano, para fortalecer la identidad regional.

El secretario de Gobierno de Hidalgo, Guillermo Olivares Reyna, destacó la necesidad de impulsar el desarrollo sostenible, acompañado de acciones que mejoren la calidad de vida de la población. Reconoció que, gracias al liderazgo del gobernador

Además, adelantó que un segundo encuentro tendrá lugar en la Ciudad de México a mediados de enero de 2025, donde se presentarán avances concretos en la materia.

Por su parte, Andrés Velázquez Vázquez, presidente de la Junta de Gobierno del Congreso de Hidalgo aseguró que el estado se perfila para ser un ejemplo nacional en la planeación urbana.

Subrayó la importancia de diseñar estrategias alineadas con las necesidades actuales de las zonas metropolitanas, con un enfoque en el desarrollo sostenible.

Mariela Gutiérrez Escalante, presidenta de la Comisión de Zonas Metropolitanas y Movilidad en el Senado, enfatizó que siete de cada diez mexicanos residen en sistemas urbanos, lo que exige políticas públicas fundamentadas en las necesidades de la población.

Entre los principales retos mencionó la falta de servicios básicos como agua potable, electrificación y drenaje, así como la mejora en los sistemas de movilidad y seguridad pública.

La senadora enfatizó la importancia de revisar la integración y conurbación de municipios con rápido crecimiento, proponiendo armonizar proyectos federales como el tren suburbano, al que sugirió renombrar Julio Menchaca Salazar, Hidalgo ha logrado crear sinergias efectivas en materia de desarrollo social y crecimiento metropolitano.

Este primer encuentro representa un esfuerzo conjunto por generar políticas públicas que respondan a los desafíos de las zonas metropolitanas, promoviendo un desarrollo equitativo y sostenible a nivel nacional.



**Foto: Cuartoscuro**